



# Danke

Es ist so schwer, einen lieben Menschen zu verlieren,  
aber es tut gut zu erfahren, wie viele ihn gern hatten.

## Dieter Hüllmandel

\* 1. 3. 1951

† 3. 2. 2024

Danke für die tröstenden Worte, gesprochen oder  
geschrieben, für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft,  
für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten, oder für ein  
stilles Gebet. Die vielen Beweise herzlicher Anteilnahme  
waren mir Trost und Hilfe in den schweren Stunden.

Claudia Hüllmandel

Rödermark, im März 2024